

Koordinatorentreffen 2013 in Wales



Das vierte Koordinatorentreffen fand Anfang Oktober in Wrexham, Wales statt. Aus unserer Schule reisten Herr Siewert, Herr Benz vom Schulverein, Frau Niedzwiedz und Frau Hawkes an. In der kleinen Schule wurden wir von allen Schülerinnen und Schülern und Lehrerinnen und Lehrern freundlich begrüßt. Die 6.Klässler teilten uns in Gruppen ein und machten mit uns eine Führung durch die Schule. Das war sehr interessant.



Wir besuchten unsere Partnerklasse und unterrichteten sie in Deutsch. Die Schüler lernten, wie man sich begrüßt und verabschiedet und wir sangen gemeinsam ein deutsches Begrüßungslied. Im Anschluss wurden alle angereisten Lehrer von den Kindern interviewt. Sie wollten wissen, wie es bei uns an den Schulen zugeht. Im Unterschied zu uns gehen die Kinder in Wales schon ab 4 oder 5 Jahren in die Schule, eine Art Vorschule. Sie tragen alle eine Schuluniform und essen in der Mensa zu Mittag.

An einem anderen Tag besuchten wir den Bürgermeister und fuhren nach Llangollen zu einer besonderen Brücke. Dort kann man mit einem Boot ÜBER die Brücke fahren.



In unseren Arbeitstreffen haben wir die nächsten Schritte des Projekts besprochen, uns zum Thema Inklusion ausgetauscht und diskutiert und unseren gemeinsamen Film geplant.

